

A bate limpio

Escrito por Redacción

Jueves, 18 de Febrero de 2010 08:14 - Última actualización Jueves, 18 de Febrero de 2010 08:31

Una gresca entre jugadores de las novenas de Puerto Rico y Colombia, generó anoche la suspensión del juego que ganaba el primero 2x0 en la apertura del quinto episodio.

Un lanzamiento sin control del abridor colombiano Ramiro Escorcía, rosó la cabeza del tercer base, Eduardo Galarza y el jugador puertorriqueño de inmediato se abalanzó contra el *pitcher* colombiano, propiciando una verdadera trifulca entre los dos bandos.

Ante esta situación, el cuerpo arbitral determinó suspender el compromiso y cancelar el resto de la programación, cuando aguardaban por jugar los equipos de Guatemala y República Dominicana.

"Frente una posible falta de garantías, pese a la presencia policial, la comisión técnica del certamen determinó aplazar hasta mañana la programación", dijo a WOL un vocero de la organización del torneo clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe.

Cuba bajó a los dominicanos

En un espectacular duelo, Cuba despojó de su invicto a República Dominicana vencéndolo 5 x 4, en uno de los mejores compromisos disputados hasta ahora en el torneo softbol.

En otros juegos Colombia se impuso a Honduras 10 x 5, en partido que se agenció el crédito Ramiro Escorcía, en tanto que Luis Webster cargó con la derrota. Guatemala dio buena cuenta de México 2x 0, tras un extraordinario trabajo monticular de Jorge Segura y Venezuela superó 8 x 1 a Puerto Rico.

Con los juegos Colombia-Puerto Rico y Guatemala-República Dominicana, anoche se definirían los semifinalistas del torneo, sin embargo con motivo de la suspensión de los juegos, las posiciones quedarán definidas recién hoy

A bate limpio

Escrito por Redacción

Jueves, 18 de Febrero de 2010 08:14 - Última actualización Jueves, 18 de Febrero de 2010 08:31
